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令和５年度 第１回 遊佐町総合教育会議 議事録 

 

会議日時   令和５年７月２５日（火曜日） 午後１時３０分 

会議場所   遊佐町防災センター２階会議室 

開会時刻   午後１時３０分 

閉会時刻   午後２時２０分 

出 席 者   ・構成員 遊佐町長 時田博機 

（教育委員会）教育長 土門敦、教育長職務代理者 石川茂稔、 

  委員 石山幸子、委員 齊藤敦子、委員 土門宏典 

 

       ・説明調整員 総務課長 池田久、企画課長 渡会和裕 

       ・事務局 教育課長 鳥海広行 

教育課長補佐兼総務学事係長 菅原潤 

社会教育係長 斎藤浩一 

 

 

        

協議事項 （１）令和４年度教育委員会事務点検・評価報告書（案）について 

     （２）令和５年度（幼保）小中一貫教育推進に関連する取組みについて 

     （３）遊佐町史下巻の刊行について 

     （４）休日の部活動の地域クラブ化について 

     （５）令和４年度少年議会行政視察・取材状況について 

（６）その他 

 

 

協議内容の大要 

 

教育課長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまより、令和５年度第１回 遊佐町総合教育会議の方を開催致します。 

会議終了時刻の方を概ね午後２時３０分までとさせて頂きたいと思います。よろ

しくお願い致します。 

初めに時田町長よりご挨拶をお願いします。 

 

皆さん、こんにちは。第１回目の令和５年度 遊佐町総合教育会議、ご参集ありが

とうございます。社会教育関係で北海道公民館協会市町村長会議で少年議会につい

て１時間ほどプレゼンを行ってきました。文科省、子ども子育て庁の課長補佐から

の講演もありました。ウエルビーイング＝幸福な社会を実現するがキーワード。国

としては素晴らしい子育て支援策を行うとしており、予算的にはまだ具体的に示さ

れていませんが、期待しているところです。 

遊佐町では、令和５年度に小学校が統合スタートしました。準備にあたった準備

委員会の皆様には大変なご苦労があったのではと感じているところです。さかなク

ンの校歌だけが目立って、準備委員会の皆様に光が当たらないことについて心苦し

く思っています。これまでの準備委員会や協力いただいた皆さんに感謝申し上げた

い。町政座談会では教育委員会にも多くの提言をいただきました。教育については

教育長を中心としたチームとしての力で遊佐町の教育を進めていただければと思い

ますし、今年はツーデーマーチも通常開催で準備を進めています。水害で被災され

た地域への応援もしながら、町の子どもたち、大人も含めて見守っていただければ
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教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

菅原補佐 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

菅原補佐 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

菅原補佐 

 

と思います。にっぽん子ども子育て応援団の皆様が、遊佐町に来てくれました。子

ども子育て応援団のプラットフォームに町として参加することになりました。健康

福祉課とも協力しながら子育・教育を進めていただきたいと思います。 

大変ご苦労様でございます。よろしくお願いします。 

 

町長、ありがとうございました。協議に入ります前に、名簿の説明をさせて頂き

ます。 

会議次第の裏面、1ページの方をご覧ください。本会議の構成員は、法律の規定

どおり、町長と教育委員となっております。要綱の方も 2ページの方に入れてござ

いますが、首長部局との連携も考慮しまして、第 4条第 2項に規定する、説明調整

員として総務課長、企画課長にも出席をお願いしておるところでございます。 

それでは、協議の方に進ませて頂きます。座長につきましては、本要綱第 3条『会

議は、町長が招集し、その座長となる』とございますので、時田町長にお願い致し

ます。よろしくお願い致します。 

 

 

はい。2時 30分までというような、事前の課長のお話もありましたので、次第に

従いまして、協議を務めます。座長を暫時の間務めます。よろしくお願いします。 

協議の（1）令和４年度教育委員会事務点検・評価報告書（案）について、を事務局

より説明をお願いします。よろしくお願いします。 

 

 

＜資料に基づき説明＞ 

 

 

はい。説明を頂きました。報告という形になりましたが、皆様よろしいでしょう

か。この後の教育委員会会議でも協議するということのようですので。はい、それ

では次に進みます。 

（2）の令和 5年度幼保小中一貫教育推進に関連する取組みについて説明を求めた

いと思います。よろしくお願いします。 

 

 

＜資料に基づき説明＞ 

 

 

はい、質問ありますか。こちらにつきましても教育委員会議で確認いただければ

と思います。それでは次に進みます。 

（3）遊佐町史下巻の刊行について説明を求めたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

 

 

＜資料に基づき説明＞ 
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町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

齋藤係長 

 

 

町長 

 

 

教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

斎藤係長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

はい、編纂委員の皆様ご協力により無事発刊できました。ありがとうございまし

た。まず手に取ってながめてみてください。よろしいでしょうか。前回は時田先生、

今回は小野寺先生ほか、大変なご苦労をおかけしました。よろしいでしょうか。そ

れでは次に進みます。 

 

（4）休日の部活動の地域クラブ化について説明を求めたいと思います。よろしく

お願いします。 

 

 

＜資料に基づき説明＞ 

 

 

先日の課長会議でもこの件を説明いただきました。その際の状況を少し、教育課

長から説明をお願いします。 

 

 

課長会議ではこの他に R5年度と R6年度のスケジュールについても説明しました。

その中でアンケート調査にもとづいて中学校に報告し協議しながら、今後どのよう

に地域移行を進めて行くか、予算関係はどうなるのかと質問を頂きました。次年度

は準備を進めていく上でのコーディネーターを雇用し、地域移行を担う事務局も設

置していきたい旨を話させていただきました。手探りでやっている状況ですが、総

合型スポーツクラブにお願いしていくのが望ましいのではと考えているところで

す。総合型スポーツクラブの法人化も視野にいれて進めていきたいと考えています。 

 

 

いろいろな意見をいただいたということで。しっかり教育委員会でも議論してい

ただければと思います。次に進みます。 

 

 

（5）令和 4年度少年議会行政視察・取材状況について説明を求めたいと思います。

よろしくお願いします。 

 

 

＜資料に基づき説明＞ 

 

 

はい、ありがとうございました。私から、補足させていただきます。 

昨年の鈴木福君の取材からクローズアップ現代での特集につながり、注目を集め

ています。先日は南陽市でも同じようにやりたいと市長から電話をいただいたとこ

ですが、それぞれでいろいろなやり方があるので、同じようにとは考えず、自由に

やって下さいとお答えさせていただきました。あと、齋藤綾さん、元の少年町長、

公民の教科書に取り上げられたり、コーディネーターとして協力、活躍いただいて
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町長 

 

 

 

教育課長 

 

 

 

 

 

います。それから、卒業する少年議員からインターン制度の創設の要望もありまし

た。いまはオンラインでも会議に参加できる機会も多いので、是非そのような機会

も創っていただきたい。 

それから全国議会人という議員の研修誌に風間主事の論文が掲載されています。

見たことないようであれば教育委員の皆さんにも記事を渡して下さい。 

 

 

（6）その他、ご意見ございますか？ 

無いようですので、進行は課長の方にお願いします。 

 

 

はい。町長、議事進行の方、ありがとうございました。また、慎重審議、ありが

とうございました。 

それでは、以上をもちまして、第 1回遊佐町総合教育会議を閉会を致します。ど

うもありがとうございました。 

 


